

## Helferinnen und Helfer unter sich am 12.05.2012

Am 12. Mai 2012 folgten 25 Helferinnen und Helfer des *forums 60 plus* der Einladung des Vorstandes zu einem Brunch im Wintergarten von Esther und Heinz Brun. Der Vorstand wollte damit den oft im Verborgenen wirkenden Helferinnen und Helfern eine kleine Geste des Dankes ausdrücken. Es ist ja nicht selbstverständlich, dass so viele Personen einen Teil ihrer Freizeit für den unentgeltlichen Dienst an den Mitsenioren einsetzen.



Auf der anderen Seite war dieser Anlass auch eine Gelegenheit, sich gegenseitig kennen zu lernen, Erfahrungen auszutauschen oder ganz einfach gemütlich zusammen zu sitzen.

Kurt Bohnhoff, im Vorstand zuständig für die Koordination der Angebote und Veranstaltungen, erwähnte in seiner Begrüßung, dass unter dem Leitsatz "Senioren unterstützen Senioren" der Verein eigentlich nur funktioniert und ein so reichhaltiges Programm anbieten kann, weil alle Angebote von einzelnen Mitgliedern organisiert und von weiteren Mitgliedern helfend unterstützt werden. Dafür ein herzliches Dankeschön.

Heinz Brun